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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD Nº 04 
 

SESIÓN ORDINARIA Nro. 03 
 

Día : Martes 21 de enero del 2020 
Lugar : Auditorio de la Facultad 

Hora : 1era. Citación 09:00 hrs, 2da. Citación 09:15 hrs 
Agenda : PROGRAMA DE RECUPERACIÓN 2020-0 

REESTRUCTURACIÓN DE COMISIONES 

====================================================================================== 
 

INSTALACIÓN: 

Siendo las 09:15 horas del 21 de enero de 2020, el secretario del Consejo de Facultad, Vicedecano Académico Dr. Hugo Vega 

Huerta, después de pasar asistencia, indica que existe el quórum reglamentario por consiguiente el presidente da inicio a la sesión. 

 

CONSEJEROS PRESENTES AL MOMENTO DE LA INSTALACIÓN: 

1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 

2. Dra. Luzmila Pró Concepción 

3. Dr. David Mauricio Sánchez 

4. Mg. Cayo León Fernández 

5. Lic. José Piedra Isusqui 

6. Ing. Cesar Ángulo Calderón 

7. Lic. Ulises Román Concha 
 

 

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 
 

El secretario Hugo Vega da lectura del acta Consejo de Facultad Nro.77 Sesión Ordinaria 59 del 17 de diciembre del 2019 

 

El consejero Cayo León menciona que hay muchos errores de redacción y de contenido precisando cada uno de ellos. 

 

El Decano Juan Carlos Gonzales indica que se corregirán los errores y sugiere que las observaciones sean realizadas por correo 

oportunamente. 

 
I. INFORMES 

 

El Decano Juan Carlos Gonzales indica que hemos recibido el informe preliminar sin observaciones por parte de SINEACE 

respecto al programa del doctorado. Respecto al pregrado se recibieron varias observaciones que fueron levantadas dicho informe 

fue presentado el 30 de diciembre. 

 

El consejero Cayo León pregunta cuales han sido las observaciones y como se ha financiado la acreditación.  

 
El Decano Juan Carlos Gonzales indica que las observaciones fueron respecto a los estándares 11, 33 y 34; el financiamiento se 

ha realizado según lo planificado en el POI 2019. 

 

II. PEDIDOS 
 

El Decano Juan Carlos Gonzales pide que los horarios y coordinadores presentados por las escuelas sean considerados en la 

agenda del día 

 

El consejero Ulises Román sugiere que sea visto en un próximo consejo de facultad considerando dado que la importancia del 
tema merece una evaluación puntual de cada caso. 

 

El consejero José Piedra pregunta sobre el plan de estudio 2009 de las escuelas 

 

El vicedecano Hugo Vega informa que la solicitud de dejar sin vigencia el plan 2009 de la EPISW y la propuesta de la tabla de 

equivalencias 2009-2014 de la EPIS están pendiente de aprobación del Consejo Universitario 

 
 

AGENDA 

 
PROGRAMA DE RECUPERACIÓN 2020-0 
El vicedecano Hugo Vega presenta el informe resumido de matriculados por curso en el que se aprecia que hay 47 cursos abiertos 

con un total de 1374 matrículas y un promedio de 29 matriculados por curso. 

 

El consejero Ulises Román sugiere que se eleve el pago de docentes a 50 soles la hora 

 

El Decano Juan Carlos Gonzales indica que no se puede incrementar el egreso porque según normativa los gastos no deben 

superar el 60% del ingreso total 
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El consejero Cayo León consulta porque para los cursos de TESIS II se ha cobrado 500 soles, si hay grupos con más de 50 alumnos 

ese excedente debe servir para financiar estos casos 

 

El vicedecano Hugo Vega explica que en general todos los alumnos en los cursos con menos de 25 alumnos han pagado el monto 

equivalente a 3500 que es el monto correspondiente al punto de equilibrio económico, si se financia a los alumnos del curso de 

tesis se tendría que financia a todos los alumnos matriculados en los cursos con menos de 25 alumnos lo que desbalancearía el 

presupuesto. 

 
 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que considerando que para el inicio del ciclo de recuperación se tenía que tener la 

resolución decanal aprobada ya se emitió la resolución decanal con cargo a dar cuenta al consejo de facultad aprobando el 

presupuesto respectivo y solicita se pase a votación 

 

VOTACIÓN para la aprobación del presupuesto del programa de recuperación 2020-0 

2 a favor, 4 en contra, 1 abstención. Desaprobado por mayoría 

Se abstiene el consejero Cesar Angulo porque muchos puntos no están claros 

 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que habiendo transcurrido más de 2 horas se da por finalizada la sesión. 

 
 

CONSEJEROS ASISTENTES: 
 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 

1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente)  

2. Dra. Luzmila Pró Concepción  

3. Dr. David Mauricio Sánchez  

4. Mg. Cayo León Fernández  

5. Lic. Cesar Ángulo Calderón  

6. Lic. José Piedra Isusqui  

7. Lic. Ulises Román Concha  

 

 
 

CONSEJEROS INASISTENTES: 

1. Sr. Alexis Toribio Barrueta (Pregrado) 

2. Sr. Oscar Barreto Guzmán (Pregrado) 

3. Sr. Jean Pajuelo León (Pregrado) 

4. Sr. Erik Espinoza Mondragón (Posgrado) 

 
 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 

Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico) 


